

Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Ajak Warga Sundawenang Jaga Keamanan dan Ketertiban

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Mar 24, 2024 - 17:34



Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Ajak Warga Sundawenang Jaga Keamanan dan Ketertiban

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_ Pada hari Minggu, tanggal 24 Maret 2024, sekitar pukul 15.50 WIB, warga Desa Sundawenang, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, berkumpul di Kp. Kebon Panjang Rt.36/15 untuk mengikuti

kegiatan Giat Sumbang yang dipimpin oleh BRIPKA Untung S.

Dalam kegiatan tersebut, BRIPKA Untung S. memberikan arahan kepada warga agar tetap berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas dalam menyampaikan informasi terkait gangguan keamanan dan pembangunan di desa Sundawenang. Warga juga diberikan kesempatan untuk bercurhat kepada Bhabinkamtibmas guna menjaga harkamtibas desa tersebut.

Selain itu, warga didorong untuk aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan serta segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian jika menemui kendala atau informasi terkait kamtibmas. Pemuda, wanita, dan anak-anak diingatkan untuk menjauhi perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, penggunaan narkoba, serta tawuran. Mereka juga diminta untuk mematuhi aturan lalu lintas dan menghindari penggunaan knalpot bising serta mengenakan helm saat berkendara.

Tindak pidana perdagangan orang (TPPO) juga menjadi perhatian serius dalam kegiatan tersebut. Warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika mengetahui adanya peristiwa tersebut agar dapat diantisipasi lebih lanjut.

Dalam bulan Ramadan, anak-anak dan remaja diminta untuk tidak berkeliaran di luar rumah setelah jam 22.00 dan diimbau untuk menghindari aktivitas yang tidak bermanfaat seperti berkumpul di pinggir jalan pada malam hari. Selain itu, orang tua juga ditekankan untuk memantau aktivitas anak-anak mereka guna mencegah terjadinya perang sarung, tawuran, atau tindak pidana lainnya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terjaga dengan aman dan kondusif. Hal ini menunjukkan partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Semoga kegiatan seperti ini terus dilakukan untuk menciptakan masyarakat yang lebih baik dan beradab.